

Ostern - Zeit der Zuversicht und des Neubeginns

Die Ostertage stehen vor der Tür, und mit ihnen erwacht nicht nur die Natur, sondern auch unser Mut und unsere Zuversicht. Besonders wir Menschen der Generation 60 Plus wissen, wie wertvoll es ist, nach vorne zu schauen, auch wenn die Zeiten herausfordernd sind.

Wenn wir in diesen Frühlingstagen hinausgehen, können wir beobachten, wie die Natur wieder erwacht. Überall blüht und gedeiht es, und diese Lebensfreude steckt an – sie gibt uns Hoffnung und Kraft, selbst dann, wenn uns die derzeitige Weltlage und wirtschaftliche Unsicherheit beschäftigen. Es sind schwierige Zeiten, die uns nachdenklich machen, aber gerade deshalb sollten wir auch auf das schauen, was uns Mut und Freude schenkt.



In diesem Sinne möchte unser Verein Generation 60 Plus aktiv bleiben und weiterhin viel für unsere Gemeinschaft bewegen. Doch dazu brauchen wir Verstärkung: Durch Krankheit und Wohnortswechsel haben wir leider zwei engagierte und geschätzte Vorstandsmitglieder verloren.

Nun benötigen wir dringend Menschen, die mit uns gemeinsam etwas bewegen wollen. Menschen, die ihre Erfahrung, ihre Ideen und ihre Tatkraft mitbringen möchten, um unsere Ziele weiter erfolgreich umzusetzen.

Fühlen Sie sich angesprochen? Möchten Sie Ihre wertvollen Erfahrungen in unseren Vorstand einbringen? Dann melden Sie sich bei mir, dem Präsidenten, unter der E-Mail-Adresse phg@archipex.ch. Jede Nachricht freut uns und bringt neue Perspektiven und Möglichkeiten in unseren Verein.

Nutzen wir die Osterzeit, um mit Mut und Hoffnung nach vorne zu schauen – gemeinsam können wir viel bewegen!

Ich wünsche Ihnen allen eine wunderbare Osterzeit, voller Freude, Zuversicht und erholsamer Momente in der aufblühenden Natur.

Herzlich
Philipp Gatschet

Präsident Genration 60 plus Nidau/Port